

Vorwort.

Vorliegende Studien sind eine Vorarbeit zur Herausgabe des Autors. An dieser Stelle möchte ich meinem hochverehrten Lehrer, Professor Dr. Krumbacher in München, meinen Dank aussprechen, mich auf dieses Gebiet der Wissenschaft geführt und meine Studien darin stets mit hilfsbereiter Hand gefördert zu haben, ebenso Dr. Boll, k. Bibliothekar der Hof- und Staatsbibliothek in München, für seine mir unentbehrlichen Ratschläge, Herrn Professor Dr. Hommel in München für die Beiträge zur Erklärung der ägyptischen Dekannamen.

Münnerstadt, im Juni 1902.

